



Save the date

Ressourcen bündeln und Synergien nutzen – Energetische Stadtsanierung in die Umsetzung bringen

Digitale Regionalkonferenz am 20. September 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

aktuelle Ereignisse, wie zuletzt die Überflutungen bundesweit, verdeutlichen die Dringlichkeit des gemeinsamen Handelns, um bis 2045 Treibhausgasneutralität zu erreichen. Dies zeigt sich auch in der Anpassung politischer Handlungsoptionen wie der Novellierung des Klimaschutzgesetzes 2021 und der Erweiterung des KfW-Programms 432 sowie der Kreditprogramme 201/202 um Querschnittsthemen wie Klimaanpassung und Mobilität.

Vor diesem Hintergrund nimmt die Bedeutung energetischer Konzepte der Energetischen Stadtsanierung als ein zentraler Baustein eines integrierten Handlungsansatzes auf gesamtstädtischer oder auch interkommunaler Ebene zu. Die Maßnahmen zur Förderung der Energieeffizienz auf Quartiersebene bieten das Potenzial vielfältige städtebauliche, denkmalpflegerische, baukulturelle, wohnungswirtschaftliche, demographische sowie soziale Aspekte zusammenzuführen. Die Umsetzung gelingt dabei durch die Zusammenarbeit von Kommunen, Wohnungsunternehmen, privaten Wohnungseigentümern, Energieversorgern sowie weiteren Akteuren. Wichtige Weichen werden dabei bereits in der Konzeptphase gestellt.

Gerne möchten wir mit Ihnen im Rahmen der Regionalkonferenz darüber sprechen, wie auch angesichts vielfach mangelnder personeller und finanzieller Ressourcen in den Kommunen, die Klimaneutralität und auch die Klimaanpassung im Gebäudebestand weiter vorangebracht werden kann. Hier wollen wir insbesondere die Chancen und Potenziale, die das KfW-Programms 432 bietet, herausarbeiten.

Die Konferenz richtet sich insofern an alle an den Chancen der Bausteine des KfW-Programms "Energetische Stadtsanierung" interessierten Akteure in Kommunalverwaltungen, bei den Energieversorgern, der Wohnungswirtschaft oder auch quartiersbezogenen Interessengemeinschaften und Dienstleistern.

Die Veranstaltung wird vom Ministerium für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung Mecklenburg-Vorpommern unterstützt.

Bitte merken Sie sich den 20. September 2021 bereits heute vor und leiten diese Ankündigung auch gerne in Ihre Netzwerke weiter! Die Regionalkonferenz wird digital im Web-Konferenz-Format stattfinden.

Eine offizielle Einladung mit detailliertem Programm sowie Informationen zur Anmeldung werden in Kürze versandt. Bei Rückfragen erreichen Sie uns unter info@energetische-stadtsanierung.info.

Ihr Team der Begleitforschung Energetische Stadtsanierung

